



Solidarité avec le peuple et les travailleurs d'Iran

Le Parti des travailleurs salue le peuple, les travailleurs et la jeunesse d'Iran qui, depuis plusieurs jours, manifestent dans de nombreuses villes contre la vie chère, conséquence de l'inflation et d'une sécheresse sans précédent.

Constraint de reconnaître les « *revendications légitimes* » des manifestants, le régime des mollahs n'a, comme à son habitude, répondu que par la répression, comme il l'avait fait en 2022 contre le mouvement « *Femme, vie, liberté* ». On dénombre six morts, des dizaines de blessés et des centaines d'arrestations.

Le Parti des travailleurs salue le combat des organisations ouvrières indépendantes qui, malgré la répression, expriment les intérêts propres des travailleurs. Comme le syndicat des travailleurs de la compagnie de bus de Téhéran et sa banlieue qui, au nom de ses 17 000 membres, le 1^{er} janvier, dénie toute représentativité au « *Conseil islamique du travail* » intégré au régime, et y oppose les revendications ouvrières, dont « *la distribution de vêtements chauds aux chauffeurs, l'augmentation des salaires, le refus des licenciements et la réintégration des victimes de la répression antisyndicale* ».

Le syndicat, affirmant que « *la solution pour les travailleurs réside dans l'unité et l'organisation* », rappelle également sa position lors des manifestations contre la vie chère de 2021 : « *Tout en soutenant les manifestations légitimes de la population opprimée, en soulignant que cette dernière a pleinement le droit de descendre dans la rue pour protester contre les politiques oppressives du gouvernement, contre ses attaques systématiques contre les services publics, contre la corruption structurelle et les profondes inégalités de classe, contre l'inflation galopante et contre l'ensemble du système capitaliste dominant, le syndicat préserve son indépendance vis-à-vis de tout courant totalitaire et anti-ouvrier.* »

Le Parti des travailleurs condamne les tentatives de manipulations et d'ingérence de Trump et de l'État génocidaire d'Israël dans ces processus. Rappelons que l'inflation galopante qui frappe le peuple iranien est d'abord le résultat des sanctions qui étranglent l'Iran depuis quarante ans, imposées par toutes les administrations américaines – démocrates et républicaines –, auxquelles s'ajoutent les conséquences de l'agression américano-israélienne de juin 2025.

Liberté totale de manifestation et d'organisation pour les travailleurs et la jeunesse d'Iran !

Halte à la répression du régime des mollahs !

Non à l'ingérence impérialiste de Trump et de Netanyahu !

Adhérez au Parti des travailleurs. Lisez *La Tribune des travailleurs*.

Je souhaite adhérer au Parti des travailleurs.

Nom, prénom : _____

Adresse : _____

Courriel et/ou téléphone : _____

A retourner à : contact@parti-des-travailleurs.fr ou à Parti des travailleurs,
BP 31, 93105 Montreuil Cedex.

Accédez au site du
Parti des travailleurs
en flashant le QR Code

